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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que 
el Poder Ejecutivo impulse una convocatoria amplia a las familias pescadoras, a traves 
de sus representantes, de todo el territorio a fin de mejorar sus situaciones existenciales 
como consecuencia de la bajante del Parana y la realidad social y econ6mica del sector. 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Un grupo de familias pescadoras le remiti6 una carta al ministro de Desarrollo Social, 
Danilo Capitani y la titular de Producci6n, Daniel Costamagna, para reclamarles res 
puestas debido a la diflcil situaci6n que atraviesa el sector en toda la geografia santafe 
sma. 

Dice el escrito que "como es de publico conocnmento la bajante extraordinaria que 
atraviesa el rio Parana y de acuerdo a los ultimos pron6sticos, el cauce del rio Parana no 
se normalizara hasta comenzado el afio pr6ximo". 

"Estos problemas y otros, que es muy extenso explicar nos trajo un sin numeros de in 
convenientes para ejercer nuestra labor con total normalidad. Por ejemplo, la perdida de 
poder adquisitivo en la compra de herramientas, la dificultad para adquirir alimentos de 
alto valor nutritivos para nuestros hijos". 

"La dificultad de muchas comunidades de pescadores para salir a pescar ya que se en 
cuentran lejos del cauce principal, porque los arroyos y riachos no tienen el suficiente 
caudal para nave gar". 
"Senor ministro Daniel Costamagna creemos y estamos convencidos que es conveniente 
poner una veda de tres (3) meses ya que la ley provincial 12212 asi lo dice. Como asi 
tambien somos consciente en cuidar nuestra fuente d trabajo y es de publico conoci 
miento que gran parte de la sociedad Santafesina tambien lo requiere". 

"Senor Danilo Capitani le reiteramos que la ayuda en bolsones de alimentos que el mi 
nisterio a su cargo nos entrega no es suficiente para paliar la situaci6n de los pescadores 
ya que no logramos cubrir a todos". 

"Por lo antes mencionado Sefiores Ministros , les solicitamos con suma urgencia y la 
mayor brevedad posible una reunion o una mesa de dialogo para llevar una soluci6n 
para nuestro sector. Tambien es nuestro deber hacerles saber que nuestro sector se en 
cuentra en asamblea permanente para futuras movilizaciones, cortes d rutas entre otras 
medidas", termina diciendo la carta firmada por Feliciano Jesus Perez, Presidente Aso 
ciaci6n Civil de Pescadores Alto Verde, Santa Fe. 

Por estas razones les solicito a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Comunicaci6n. 
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